

Communiqué par le Porte-Parole du Ministère des Affaires Etrangères du Japon,
YOSHIDA Tomoyuki sur la réélection de S.E.M. Kaboré, le Président du
Burkina Faso

1. Le Gouvernement du Japon salue les élections présidentielle et législatives au Burkina Faso, paisiblement tenues le 22 novembre, et félicite S.E.M. Roch Marc Christian Kaboré pour sa réélection en tant que Président du Burkina Faso.
2. Le Gouvernement du Japon salue la consolidation de la démocratie au Burkina Faso, espérant que le Burkina Faso surmontera les défis sécuritaires tels que le terrorisme et continuera à se développer et à prospérer sous la direction renouvelée du Président Kaboré. Le Japon souhaite approfondir les relations bilatérales entre le Japon et le Burkina Faso.